

La lettre de votre Maire

VILLE D'ÉPINAY-SUR-SEINE · NOVEMBRE 2023 · N°214

LA FLAMME DES JEUX PARALYMPIQUES PASSERA À ÉPINAY-SUR-SEINE !



Chères Spinassiennes,
Chers Spinassiens,

Pour la première fois de son histoire, la France accueillera les Jeux Paralympiques du 28 août au 8 septembre 2024. **Partant d'Angleterre et traversant 50 villes françaises pour arriver Place de la Concorde à Paris, la flamme, qui symbolise l'esprit des Jeux et marque le début des festivités, sera le 27 août 2024 à Épinay-sur-Seine !**

Ce moment exceptionnel donnera lieu à une grande célébration avec l'ensemble des habitants et sera l'occasion de mettre à l'honneur la richesse de notre Ville, tout comme son engagement en faveur de l'accès à la pratique sportive pour tous. Modernisation de nos équipements, avec notamment la rénovation du terrain d'honneur et de la piste d'athlétisme du Parc Municipal des Sports, celle du terrain synthétique de Saint-Gratien qui sera mis aux couleurs des Jeux Olympiques, et celle du gymnase d'Orgemont en

Vous pouvez compter sur notre mobilisation pour que tous les Spinassiens puissent participer à ce moment historique !

2024, mise en place d'un réseau des acteurs du sport, participation à la Semaine Olympique et Paralympique, coordination avec les collèges et lycées... Autant d'actions lancées par notre équipe municipale pour contribuer à la dynamique des Jeux.

C'est aussi dans cet esprit que nous avons ouvert, au sein de l'École Municipale du Sport, une section spécialisée dans laquelle les enfants en situation de handicap sont accueillis par des animateurs formés et qualifiés. Parallèlement, des mercredis inclusifs ont été initiés dans les centres de loisirs élémentaires, en présence d'éducateurs sportifs, afin de proposer des activités sportives inclusives. Le mercredi 7 juin, nous avons

aussi accueilli la Tournée des Drapeaux et candidaté au Trophée Terre de Jeux sur la thématique du handicap. **Nous travaillons par ailleurs à l'ouverture, au sein du Parc Municipal des Sports, du « Club 2024 » qui nous permettra de regarder, tous ensemble, les épreuves sur écran géant, ainsi qu'à la mise en place de jeux sur la Seine, pendant toute la durée de la compétition.**

C'est donc une immense fierté pour notre Ville d'accueillir cette flamme et vous pouvez compter sur notre mobilisation pour que tous puissent participer à ce moment historique ! **Notez-le bien dans vos agendas: venez nombreux le 27 août 2024 prochain pour vivre une grande journée placée sous le signe des valeurs de l'Olympisme !**

Fidèlement,

**Votre Maire et Vice-président
de Plaine Commune,
Hervé Chevreau**

Épinay, engagée contre les violences faites aux femmes

La Journée internationale de Lutte contre les violences faites aux femmes, le 25 novembre, est un temps fort de sensibilisation. Mardi 21 novembre de 18h30 à 20h30, une projection du court-métrage *Plan Sous*, suivie d'un débat sur les réseaux sociaux, aura lieu à la Maison des Parents. Mercredi 22 novembre, de 18h30 à 20h30, vous pourrez découvrir le travail de jeunes Spinassiens, qui ont réalisé un projet artistique autour de la lutte contre les violences faites aux femmes, ainsi que des ateliers de sensibilisation.

Vendredi 24 novembre, de 18h à 21h, immergez-vous dans le théâtre-forum proposé par le Théâtre de l'Opprimé à la Maison du Centre : vous pourrez prendre part à l'histoire et développer une réflexion

autour de ce sujet. Samedi 25 novembre, de 17h à 21h, le centre socioculturel Félix Merlin vous propose une grande soirée de prévention, « Parlons et chantons contre les violences faites aux femmes ». Concerts, tables-rondes et théâtre-forum se succéderont.

Enfin, boulangeries et pharmacies spinassiennes distribueront un outil de prévention, le violentomètre, sur leurs sacs de distribution.

→ Sur inscription. Maison des Parents (35 rue de Paris, au 1^{er} étage de la MC2 ; 01 49 71 42 64). Espace Jeunesse du Centre-ville (01 71 29 19 59). Maison du Centre - MC2 (01 49 71 99 15). CSC Félix Merlin (01 71 29 13 30). Possibilité de garderie éphémère sur réservation

PRÉVENIR ET LUTTER CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES

INFORMATIONS - CONSEILS - CONTACTS



Top départ pour le Mois de l'Économie sociale et solidaire

Pour la première fois, la Ville d'Épinay-sur-Seine s'associe au Mois de l'Économie sociale et solidaire avec une programmation dédiée.

Vendredi 24 novembre, les entrepreneurs et les porteurs de projets ont rendez-vous à l'Incubateur ESS² pour découvrir comment les collectivités territoriales peuvent les aider à se développer (inscription obligatoire à ess@epinay-sur-seine.fr)

Samedi 25 novembre, partez à la découverte des lieux emblématiques de l'ESS. Au programme :

- Visites libres des ateliers des Voies Circulaires (place de la Nouvelle Gare) de 15h à 18h
- Visites guidées de la Fabrique Bannier (28 rue

des Acacias) à 15h, 16h et 17h (sur inscription à fabriquebannier.com/index.php/visites)

- Visites guidées de L'Éclair (8 avenue de Lattre de Tassigny) à 15h et 16h30 (sur inscription à relationspubliques@soukmachines.com)

- Atelier couture zéro déchets (fabrication de lingettes lavables) à la Boutique en Scène à 14h (sur inscription à contact@boutiqueenscene.fr)

Tout pour mieux comprendre la variété de l'Économie sociale et solidaire, fondée sur l'utilité sociale et le développement durable.

→ Vendredi 24 novembre de 10h à 12h et samedi 25 novembre de 15h à 18h



Encore un peu de Trois Cafés Gourmands

Après un premier album certifié triple disque de platine, plus de 300 millions de vues sur YouTube, et un dernier opus qui s'est écoulé à plus de 100 000 exemplaires, Trois Cafés Gourmands est de retour avec un ultime album intitulé *La Promesse*. Leur tournée d'adieu fera étape à l'Espace Lumière le samedi 25 novembre. Un concert de Trois Cafés Gourmands est un véritable festin pour tous les spectateurs !

→ Samedi 25 novembre à 20h30 à l'Espace lumière (6 av. de Lattre de Tassigny). Tarifs : 17 € et 29 €. Renseignements au 01 48 26 45 00



Commémorer les combats d'Afrique du Nord

Le mardi 5 décembre marque la Journée nationale d'hommage aux Morts pour la France pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de la Tunisie. À l'invitation du Maire, Hervé Chevreau, et du Conseil municipal, dont Norbert Lison, Adjoint au Maire délégué aux Anciens combattants, aux Questions de défense et au Devoir de mémoire, une cérémonie aura lieu à 10h, au monument aux morts du cimetière.

→ Mardi 5 décembre à 10h, au cimetière communal. Confirmation de participation souhaitée au 01 49 71 89 10



L'UNC vous invite à sa traditionnelle choucroute

C'est une tradition désormais bien établie : chaque année ou presque, l'Union Nationale des Combattants propose aux Spinassiens, qu'ils soient adhérents ou non, de déguster ensemble une choucroute. Cette après-midi festive, puisque ce repas est suivi d'un thé dansant animé par l'accordéoniste Yves Bousson et son orchestre, aura lieu le dimanche 10 décembre, à l'Espace Lumière.

→ Dimanche 10 décembre à partir de 12h, à l'Espace Lumière (6 av. de Lattre de Tassigny). Tarifs : 40 €. Inscription obligatoire avant le 3 décembre au 06 63 22 66 51